

L'actu

La première Assemblée Générale de ZD en Mauges s'est tenue le 25 juin dernier. Nous avons présenté le fonctionnement de l'association et les projets en cours. Un bureau a été voté, un conseil d'administration a été validé. Des nouvelles familles ZD sont venues à notre rencontre et c'est dans un moment de grande convivialité que nous avons partagé le restant de la journée.

Au fil des documents, une charte graphique voit le jour grâce à l'une de nos membres. Afin d'être en adéquation avec les valeurs Zéro Déchet, elle a été pensée sur le thème des matériaux naturels ou de récupération.

Un site internet www.zdenmauges.fr présente notre fonctionnement, nos valeurs, nos actualités. Il est assez sommaire mais au fil du temps, il sera enrichi par la vie de l'association, des informations pratiques et des conseils afin d'avancer dans la démarche.

Mais ZD en Mauges, c'est surtout du terrain et des rencontres ! Le 26 juillet dernier, nous avons été accueillir l'association Solidex qui descendait la Loire en canoë afin de sensibiliser sur la solidarité et les déchets. Le temps pluvieux n'aura pas gâché cette jolie rencontre remplie d'échanges et de partage puisque nous avons trouvé refuge chez une famille ZD qui a eu l'honneur de les héberger le temps d'une nuit.

Des ateliers sont également en réflexion, un premier sur la lactofermentation a eu lieu en août, les membres ont pu repartir avec leurs bocaux de sauces tomates, ketchup ou de courgettes ! Nous souhaitons maintenant partager nos modes de vie, nos pratiques, nos astuces qui font maigrir nos poubelles et nos centres d'enfouissement et pour cela rien de mieux que des rencontres, de la sensibilisation. Nous serons présents sur certaines manifestations et allons accompagner les prochaines familles souhaitant participer au « défi zéro déchet » 2018 organisé par le service des déchets des Mauges.

Chaque geste compte afin d'avancer ensemble vers un monde plus propre et plus sain !

Le témoignage



« Du vrac écologique pour nos amis les félins ! Mes chats ont testé une litière végétale biodégradable disponible en vrac à Jardiland. Elle est constituée de rafle de maïs. On achète un seau la 1ère fois, puis on le ramène à chaque réapprovisionnement. **Les Plus** : pas de déchets (pas d'emballage, possibilité de biodégradation de la litière souillée dans son jardin), excellente agglomération de l'urine et bonne absorption des odeurs. **Les Moins** : les granulés sont assez petits et peuvent se coincer un peu entre les coussinets, et c'est un peu plus cher qu'une litière classique (1€ le litre). »

Guénaelle, adhérente de ZD en Mauges

Le conseil

Ne vous détournez pas des déchets laissés par les autres. Ramasser une canette qui traîne au sol permettra d'éviter de voir d'autres canettes venir la rejoindre !

Septembre
2017

#002

L'agenda

31 août 2017 | Villedieu-la-Blouère
Été des 4 jeudis

8 septembre 2017 | Beaupréau
Inauguration de l'asso

24 septembre 2017 | Beaupréau
Journée des initiatives
écocitoyennes en Mauges

4 novembre 2017 | Saint-Macaire
Troc de plantes

1er janvier 2018
Début du défi Familles Zéro Déchet

7 - 8 avril 2018 | Chemillé
Forum autour de la parentalité
et l'éducation

L'image

Arrivée de Solidex dans les Mauges, après 1000 kg de déchets ramassés sur la Loire durant leur périple de 2 mois en canoë !



✉ zd.mauges@gmail.com

f ZD en Mauges

www.zdenmauges.fr

